

## Reconocimiento a Director de la Alianza Francesa

Licda. María Félix Nieto

El Teatro Nacional sirvió de escenario para que representantes de instituciones nacionales, estudiantes y amantes de la cultura en nuestro país, le hicieran un merecido reconocimiento al Director de la Alianza Francesa de Panamá, el Honorable Señor Eric Hoyes.



Este francés, que llegó a Panamá hace tres años, caló en el corazón de muchos panameños, tanto así que al momento de retirarse de nuestro país una vez terminada su misión, un grupo de personalidades; entre ellas, el Ministro de Educación, Ing. Salvador A. Rodríguez; la Rectora de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), Ing. Marcela Paredes de Vásquez; la Directora de la Alianza Francesa de David, Profa. Carmen Paniza de Jaén; la Sra. María Fábrega de Arosemena, Directora del Museo de Arte Contemporáneo (MAC) y Anel Rodríguez, Director del Instituto Nacional de Cultura (INAC), le ofrecieron, el jueves 12 de junio, un acto de Agradecimiento "por los servicios prestados a la República de Panamá como promotor de arte, educación, cultura y plurilingüismo" y le entregaron obsequios, pergaminos y placas de reconocimiento. Además, se leyó un comunicado del Embajador de Francia en Panamá con motivo de este acto.

El paso de Hoyes al frente de la Alianza Francesa de Panamá no fue inadvertido. Gracias a su visión personal de "no dar lecciones para imponerse, sino para compartir, cooperar y hacer que la más grande cantidad de proyectos se puedan desarrollar, tanto a nivel lingüístico como a nivel cultural", logró que se desarrollaran una serie de eventos, algunos de ellos con matices internacionales, entre los que se destacan la Fiesta de la Música y la Quincena Científica Francesa. Esta última, concebida como uno

de los grandes eventos que desarrolla la Alianza en conjunto con la UTP, la Asociación de Aficionados a la Astronomía, entre otras instituciones, que permite a científicos franceses y panameños, compartir experiencia y fomentar la cultura y la ciencia.

Durante el acto de reconocimiento, la Ingeniera Marcela Paredes de Vásquez, Rectora de la UTP, destacó la importancia que tiene este evento científico-académico el cual es único en toda la región centroamericana y del Caribe, en el que participan universidades, centros de investigaciones, instituciones gubernamentales y no gubernamentales de nuestro país, en las que se han abordado diferentes tópicos de actualidad, como nanotecnología, nanomateriales, sismología, astronomía, astrofísica, agua, energía, cambio climático y medicina.

El evento estuvo rodeado de mucha emotividad, sobre todo cuando el homenajeadó agradeció por el acto y relató cómo su amor por América Latina hizo que él conviviera, trabajara y colaborara de una manera desinteresada, algo que lo hizo sentir 'útil'. "Me iré con tristeza, pero me llevo muy buenos recuerdos de Panamá. Esta fue una oportunidad enorme, la cual aprecio mucho y más sabiendo que la mayoría de las personas e instituciones con las que laboré están satisfechas con lo que hice."

La nota de cierre del evento, estuvo a cargo del joven vocalista Isaac Calidonio, estudiante de la Alianza Francesa de David y la mezzo soprano, Yomira John quienes atrajeron la atención de los presentes por su voz y desenvolvimiento escénico.

"La autora labora en la Dirección de Comunicación Estratégica de la UTP"

